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1" COMMISSIONE CONSILIARE
"AFFARI GENERALI ED ]STITUZ]ONALI. LAVORO PERSONALE

POL]TICHE COMUNITARIE SOCIETA PARTECI PATF,'

Verbale no 38 det 1910712022

Il Presidente A\,-v. Pieto Giacalone, verilìcata la regola tà della convocaziofle (nota
prot. n. 68906 del 01/072022) e constatato il raggiungirnento del numero legale. alle ore
10.43 dichiara aperta la seduta della Commissione Consiliare .,Aftari Generali e
lstituzionali Lavoro - Personale Politiche Comunitarie Società partecipate,..
Jn assenza del dipendente dott. Giancarlo Marino. svolge le funzioni di segretada
yerbalizzante pro-tempore la dipeldente dott.ssa Antonella palenno.
Sono presenti in aula, oltre al Presidente Giacalone. i consiglieri Mar.tinico EIia.
Cavasiflo Pietro. Gerardi lvan, Bonomo Giancarlo (delagato dal Cons. Femandez
Massimo). Titone Vanessa. Si dà atto che alle 10.46 si unisce alla commissione il Cons.
Coppola Flavio.
Viene data lettura del Verbale della seduta precedente il N.37 del l4107/2022 che viene
approvato all'unanimità con 7 voti favorevoli su 7 consiglieri votanti.
Il Presidente riprende la tmttazione dello schema dei Documento Unico di
Programmazione (D.U.P.) 2022/2024 e dopo aver letlo il paraerafo sulla democrazia
partecipativa si prosegue eon la lettura del paragralb -patto per lo sviluppo sociale della
comunità". considerato necessario per detemjnare strategie per disegnare il futuro
dell'Amministmzione. anche considerate le di1'ficoltà derivanti dalla panderaia. dal
conllitto bellico e dal consequenziale aumento dei prezzi. Inoltre viene descritto il
Regolamento del Piano del colore e del decoro urbano del paesaggio. quest,uitimo
dtenuto doveroso dall'Amministmziomne per integrare e completare strumenti
urbanistici già vigenti; il Regolamento dej beni comuni al quale viene riconosciuta
utra centralità t'ìel dibattito pubblico e un diritto fondamentale di ogni cittadino.
Si passa al punto relativo all'lstituiorìe "Marsala Schola', con la descdzione delle finalità
c l'illustrazione delle 1òrti potenzialità della stessa.
Alle ore 11.28 sj dà atto che raggiunge Ia commissione il Cons. Vinci Antonio. il quale
\.i padecipa in qualità di Capo cruppo consiljare.
Sul punto. dopo la lettura delle intenzioni dell,A.C. e cioè il potenziamento
dell'Istituzione e I'aft-rdamento a Marsala Schola di alcuni impiarti spofiivi. interyiene
il Cons. Coppola, il quale ritiene di inserire che, in prenressa il Consiglio comunale si
esprima attraverso un atto di indirizzo sullo scioglimento o il mantenimento
dell'lstituzione Marsala Schola. Qualora il Consiglio decidesse il mantenimento
dell'Istituzione sarà 1o stesso organo a dare gli indirizzi rispetto a quali senizi debbano
dentrare nelle competenze dell'lstituziofle. Seurmai si decidese per il mantenimento il
Cons. Coppola dtiene oppoftuno che- prima di procedere al trasferimento delle
cornpetenze. venga rivisto Ìrintero statuto dell'Istituzione.
Alle oore 11.39 si registrea l'uscita del Cons. Gerardi lyan.

questo pul.tto. dopo un breve dibattito. il presidente preannuncia che la prossima
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si riprenderà la lettura del DUP a pafiire da1 paragrafo reìativo alla politiche


